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平成24年を迎え、早くも2月 が過ぎようとしてい

ます。

想定外の悪夢のような巨大地震から、1年が経

ち、クローバーリーフも会員の皆さんのサークル活

動に対する強い思い入れにより、例年の体制に戻

ってきたのではないかと思います。

私としては、とてもうれしい気持ちと感謝の気持

ちで一杯です。

これを機に、今年1年、皆さんの協力のもと、さら

に「楽しく明るいサークル」をめざして行きたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。

さて、昨年のクローバーリーフの活動状況を振り

返りますと、まず例会への出席率が5～6セットと安

定し、特に6時から池田コーラーがダンスのレベル

アップを目指し、変化あるスクエアの動きを取り入

れて、以前に比べると早く来る人も増えてきて、い

ままでにない状況が現れてきました。

そのような中、9月 から開始予定のビギナー講習

においては、講習生がなかなか集まらず、わたしも

サークルに入つて35年経ちますが、講習生がいな

いという始めての経験で、これが現実かとしみじみ

感じました。しかし11月 には、待ったかいがあり、2

名のかたが、ビギナー生として参加し、徐々にサー

クルの雰囲気に溶け込んで、光も射し込み、ほつと

した気持ちになりました。

これからも引き続きスクエアダンスを楽しむことを

期待しています。

次に、11月 に実施した「東北支援で私達になに

ができるか」と企画した親睦旅行です。

秋の旅行シーズンの真っ只中、行きかえりの渋

滞で、無くなつた企画も若干

ありましたが、それはそれ

で…。バスのなかでの楽しい

親睦 (wtb氏 の貝「席ガイド

も?)、 夜の宴会・スクエアダ

ンス、翌日の観光等すべてが、いつも例会だけで

は経験しないことで、皆さん大いに楽しまれたので

はないかと思います。

企画部のみなさん、ごくろうさま、ありがとうござ

いました。

そして私にとつては 一ゝ生の宝物になりました

「還暦パーティー」です。

まさか、震災があったこの時期にサークルの皆さ

んをはじめ大勢の方々に、祝つていただけるとは

思いもよらず、ほんとうにスクエアダンスを続けてよ

かつたと改めて感じたしだいです。心よりお礼を申

し上げます。

これからも、この感謝の気持ちをサークル活動に

活かし続けていきたいと思いますので、今後もよろ

しくお願いします。

今年も、皆さんともども、楽しく雰囲気のよいサー

クル活動を目指したいと思いますので、一層の協

力をよろしくお願いし挨拶とします。

平成24年初春



コンベ ンシ ョン東京大会 に参加 して

北 晴美

8月 26日 ～28日 、東京新高輪プリンスホテル

で開催された「第 50回全日本スクエアダンス

コンベンション IN東京」に初めて参加させて

頂きました。

3月 11日 に東日本大震災が発生して開催も危

ぶまれましたが、震災で多大な被害に遭われた

被災者の方を励まし、そして元気になって頂く

ためにもとの思いが込められ、無事開催されま

した。

日本全国から、そして海外からもアメリカ、

ドイツ、オース トラリア、台湾、中国などから

60名 の参加者もあり、総勢 2000名 を超える人、

人、人で会場はもの凄い熱気の中で開会式が始

まり、1日 目がスター トしました。

コンベンション初参力日の私には、見る物全て

が興味深く新鮮でした。最初は慣れなくて壁側

の椅子に座つていましたが、見知らぬ方が笑顔

で優しく声をかけて誘つて下さいました。それ

からは会場の雰囲気にも慣れ、台湾、中国の方

たちとも楽しく踊れました。

2日 目のダンスの合間に行われたエキジビジ

ョンで高校生たちのマーチングバンド、チアリ

ーディングの若さ溢れる素晴らしい演奏と演

技に感動しました。夜最終のコールが窪園会長

でしたので 11時過ぎまで踊り漬の 1日 でした。

最終日の閉会式では来年の開催地、わが故郷

名古屋のクラブチームの方々が浴衣姿で「名古

屋音頭」を踊つて下さり、郷愁をそそられまし

た。

ダンスの合間には会場前に貼り出されたダン

ス川柳を楽しんだり、ダンス衣装のショップを

覗いたりの初体験づくしの有意義な 2泊 3日 の

コンベンション参加でした。

初 め て の コ ンベ ンシ ョン

酒匂京子

SDを初めて十数年になりますが、コンベン

ションヘの参力日は初めてです。

今回は 50回 とい う記念すべき大会で、しかも

東京で行われ るとい うことなので思い切つて

申し込みました。当初は日帰 りの予定でしたが、

同 じく日帰 り組の Sさ んのお嬢 さんのお世話

で一泊することができました。

会場に着 くとそこは迷路としか思えず、また

大勢の人に圧倒 されました。チェックイン後の

エ レベーターの混雑でオ リエ ンテーションや

クローバーの集合写真には間に合わず、夜の懇

親会では勝手がわか らな くてお客様顔でスナ

ックのお手伝いもせずに本当に申し訳なく思

いました。

夕食後の合同MSは 二 日間ともゴース トライ

ダーズの生演奏で、コンベンションに参加 して

いる喜びを感 じなが ら思いき リシンギングを

楽 しむ こ とができ

ました。また、二 日

日のエ キジ ビシ ョ

ンでは素晴 らしい

マーチ ングバ ン ド

やはちきれんばか りのチア リーデ ィングに溜

息をつき、ふ と正面を見ると我クラブのN氏が

何故かしきりに照れています。なんと床に座つ

ているN氏 のす ぐ前で後ろ向きのチアガール

が超 ミニで腰を振つた り足を上げた り、特等席

だったのです。 (後 ろ姿で残念でしたが)

セ ミナーのヘキサゴンにも参カロして見たかつ

たのですが、今回は踊るとい うよりもコンベン

ションの雰囲気を味わいたいと思い、あちこち

のお部屋を覗いては少 し踊 り、また、ショップ

でお買物をした りと歩き回つていました。次に

行かれ る機会があ りま した らもう少 し計画的

に行動 したいと思います。

企画・運営された方々、会員の皆 さん、 Sさ

んのお嬢 さん、そして気持ちよく送 り出してく

れた家族に感謝です。楽 しい二 日間を有難 うご

ざいました。



『第50回

全日本コンベンション』

今回、いろいろな意味を

持って大会に関わらせてい

ただくことができたことは

本当に素晴らしい体験だっ

た。 Ghost Riders Square Dance Bandをバックに生

演奏でのコールはリハーサルの時からワクワク ドキ

ドキしっ放し。大会事務局として運営のお手伝いをさ

せてもらい、あっちでバタバタこっちでわたわた。そ

れもまた良い思い出。さらに何のご褒美か、記念大会

シンボルマーク賞を受賞。私がデザインしたマークを

みなさんが胸に付けて下さることに。どこから切つた

ら良いのか解 らないほど多角的にイロイロなことが

あった。何はともあれ、やっぱり生演奏

のコール&Bandメ ンバーも含めた海

外からのVIPた ちと和気藷々お喋り  ,
して踊れたことがサイコー、かな ?』

ナ オ コ

きました。また、当日の会場設営、受付、スナ

ック等にはクローバーの会員のご協力があつ

たことにも大変あ りがたく、感謝申し上げます。

発起人代表 高橋

余裕の出発風景… この後、地獄の試練がⅢ……

平 成 23年ク ロー バ ー リー フ親 睦旅 行 記

高木 (喜)

市役所前、幕張本郷駅で予定通 リバスに乗 り

込み、いざ松島へ向けて出発。早速御開帳でガ

ンガン飲み始めたのはいいものの、川 口 IC手
前の事故で首都高速は通行止め。経路変更 して

下道に回つたら大渋滞。だんだん下がおかしく

なって 「途中で止めて」との声があちこちから

上が り始める。2時間遅れで高速東北道に上が

った時は限界近 くの方が多数。蓮田のサーヒ
゛
スエリア

のトイレを目指すも、運転手さんはトイレも超渋滞だ

ろうからと次の羽生まで頑張つて下さいとの

こと。羽生まで 25分、15分、後 5分、1分が

こんなに長いと感 じたのは無かったと思いま

す。羽生まで行つたのは正解で、バスに戻つて

きた皆 さんのすがすが しい顔が印象的で した。

この遅れで塩釜からの松嶋遊覧船見物は見送

りとなりましたが、ここまで来たからには松嶋

海岸だけは行きたいとの意見が多く、陽の有る

内に着けるかとハラハラしながら仙台に向か う。な

んとか夕陽の松嶋に間に合いましたが、せっか

くのお土産エリアのお買い物は時間なし。五大堂

周 りの桟橋は海水に浸ってお り、地震で 60 cm

も沈下 したとのこと。改めて震災の影響の大き

さを感 じさせ られました。

やつと旅館に辿 り着き大宴会開始。きれいど

ころの菜の花音頭、鍋蓋を笠代わ りの花笠音頭、

ヒ
゜
ッコリ・ヒョッコリのラインタ

゛
ンスと色々な出 し物で会員

の SDだけじゃないハ
゜
フォーマンスの深 さに驚きな

がら大いに楽 しみました。窪園会長 と西山さん

窪回弘治氏還暦祝賀パーティー

昨年 10月 9日 、大勢の県内の SDダンサー

の方々に参カロを頂き、窪園弘治氏還暦祝賀パー

ティーが開催 されました。

窪園さんは、38年間とい うながきにわた り千

葉県 SD界の リーダー的存在 としてご活躍 され

ました。その間、クローバー リーフのコーラー

及び会長 として千葉地区の多 くのクラブヘの

技術指導等を精力的に行つてこられた方です。

私 自身に限つて言えば職場の先輩でもあ り、

今回の還暦を迎えるにあたっては、ささやかで

あれ何かお祝いをと常々考えていたところ、こ

の思いに賛同してくださった発起人 (渡部 さん、

川村 さん,中込 さん,岡本 さん,熊野 さん,原 口

さん)の ご協力を得、さらに川崎副会長に相談

役 としてご尽力をいただき成功す ることがで



のチャンヒ
゜
オンのカラオケテ

゛
ュエットも盛 り上がったところ

で電源 コー ドを足に絡めて抜 くなど流石西山

さんの芸の細か さは凄い といた く感心 させ ら

れました。

宴会後の夕
゛
ンスタイムもハ―゚ティーや fril会 とも違い、

| 
くだ けた雰 囲気 と

宿の露天や最上階などの温泉に浸かつた後の

二次会も盛会で、いろいろな差 し入れがあり明

日ズボンのボタンが止まるかなと心配で した。

翌 日は車窓からの見事な紅葉景色を楽 しみな

がら天童に向かい、珍 しい 「御苦楽園」の和風

庭園を三代 目当主の奥 さんの名ガイ ドで楽 し

みました。格言を掘 り込んだ石碑が沢山あ り、

皆説明に頷 きなが ら改めて道徳のお勉強を致

しました。

出口前の農家の出店にラフランス並べ られて

お り、皆一斉に買い込んだため品切れ状態にな

り、思わぬ客に店の小母 さんがビックリしてい

ました。買つて帰つた洋梨美味 しかったです。

次の上杉神社はあいにく雨.濡れながらも参

拝を済ませ千葉への帰路へ。

結構長いバス旅行でしたが渡部・入戸野名ガ

イ ド、坂本・鶴間のきめ細やかな配給部により

バスの中も大変楽 しく過 ごせました。ありがと

うございました。今度は トイ レ付バスで行きま

しょうね。

親睦旅行に参加して

鶴間治子

今回の旅行は、東 日本大震災で被害を受けた

東北地方の支援 と、会員の親睦を深めるとい う

目的の旅行で した。

出発 して間もなく事故渋滞で予定より2時間

遅れてしまい、行程がずれて幹事 さんは大変だ

ったと思いました。最初の観光、塩釜から遊覧

船で 日本三景の松島を見る予定で したが、時 FF5

がなく残念ながら乗船できませんで した。

バスで松島、五大堂を見ながら船着き場で下

車、震災で地盤沈下、壊れた所を近 くで見まし

た。

宿泊先の秋保温泉で湯に浸か り、宴会で芸達

者の方々のおかげで とても楽 しい宴を過 ごさ

せていただきました。二次会も長時間バスの疲

れもなく、多 くの有志の参加で盛 り上が り楽 し

い時間でした。

翌 日は、行程通 りに見学地へ、天童市御苦楽

園で美 しい庭園を拝見。次の見学地、あいにく

の雨に降られましたが、上杉神社に参拝 して帰

路に向かいました。

帰 りのバスは、幹事 さんのガイ ド、ビンゴゲ

ーム とお しゃべ りで楽 しい二 日を過 ごさせて

いただきました。

企画係の皆 さん

のご配慮に感謝い

た します。有 り難

うございました。

l霧

芸達者連の花笠音頭

親 睦 旅 行

高橋やよい

11月 12日 朝 晴天 午前 7時の集合。

車中、富士山にスカイツリーも眺められ順調

に出発。バスの中では楽 しい仲間の方 と同席 し、

お しゃべ りに花が咲いて東京を通過するも、二

度の事故渋滞で 3時間遅れ とのこと。初めての

松島も夕方集合写真を撮 り、秋保温泉へ。

ホテルでは、温泉、宴会、ダンス、2次会 と

楽 しい一夜を過 ごす事が出来ました。

翌 日は山形の天童、米沢の観光。お土産に取

れたての果物をいつぱい購入 して一路帰路へ。

長い車中もゲームにお しゃべ りと元気に帰つ

てまい りました。

私達は楽 しい旅行でしたが、東北の車中から

見たガレキ、何も無い畑の土地、海に沈んだ海

岸、ホテルの従業員の方々の暗い顔が,いにつ ら

く想い出されます………。

初めての参力口で

したが、幹事の方々

の手際良さに感心

しつつ心から感謝



申し上げます。特にクローバ―の添乗員さん(?)の

トークが楽しくて笑いが絶えませんでした。

ありがとうございました。

旅 の 想 い 出

本山琴生・洋子

3月 11日 に発生 した東北大震災は未曾有の被

害をもたらし、後期高齢の私 どもがお役に立て

ることがないかと日頃より思っていたところ、

東北旅行のお話 しがあ り参加 させていただき

ました。

幕張本郷駅で全員そろい、ツアーコンタ
゛
クター (渡部

さん)の案内で出発。天候にも恵まれ途中まで

順調快適でしたが、事故渋滞の 2時間はとても

辛かった。でも、初めての経験 と前向きに考え

ることにしました。塩釜から遊覧船、そ して松

島を堪能できなかつたことが残念でした。

夕食後はやつぱ リダンス。 SDに RD、 素晴

らしいコーラーさん、キュアーさん、とても楽

しかったです。9階の温泉これまた素晴 らしく

のんび りと3回 も入浴 しました。お陰様で秋保

温泉夢の湯の一夜はとても楽 しく過 ごす こと

ができました。

13日 の御苦楽園見学、美 しい庭園と素晴 ら

しい案内と「′いの うた」全てが′いに残る想い出

となりました。上杉神社参拝 もとても良かった

(一寸雨に降られたのは残念でした)記念写真

にお土産まで頂戴 し、帰途。夜景も楽 しむこと

ができ、全員無事に帰着できました。本当に有

難 うございました

旅行担当の方々、ご一緒 させて頂いた皆様方

お世話にな りました。

ありがとう東北旅行

熊野美佐子

クローバーのOGになってからも声をかけて

いただき、皆さんに会えるのを楽 しみに参加 し

ました。

最近は朝が早いのが苦手です。前の晩から緊

張して寝不足で、遅れないようにと幕張本郷に

向かいました。バスは秋の紅葉の季節で高速道

路の渋滞にぶつか り2時間遅れ となり、松島の

観光船 に乗 ることができませんで した。「あ

あ 1松島は遠 くな りにけり」と思つたとき、幹

事の方の判断で、30分だけでも降 りることが

でき、夕暮れの松島も良い思い出になりました。

宴会はいつもながら、歌有 り踊 り有 りで盛 り

上が り、私達の部屋も「アルコ
゛
リス

゛
ム体操」で参加

しました。みんな陽気な仲間でノリノリでした。

2日 目の「御苦楽園」にはびっくりしました。

不況の失業対策にと、自費で何百人もの人を使

つて築園し、金言を刻んだ柱石のお庭には感嘆

しま した。昔は本当の偉い人がいたのですね。

楽 しい写真を有 り難 うございました。夕方の

松島も、雨の中の上杉神社もとても良く撮れて、

カメラとカメラマンに感謝です。

ありがとうございました !!

夜も更けてまいりま

したが良い子のお

姉さんやお兄さん

穐露I'電lilり

上

ク リスマスパーテ ィーに参加 して

小野 博

12月 25日 のクリスマスパーティーに去年に

引き続き参力日しました。

午前はレフトからの動作をメインにしたMS
の踊り込み講習。最初はコールヘの反応が鈍く、

踊 りのリズムに乗 り遅れ勝ちでしたが次第に

慣れ、例会では出番の少ないステップを存分に

踊ることが出来、勉強になりました。

午後からパーティー本番。ほかのサークルか

らの参加者も増え、会場は華やかモー ド全開に。

目の前のサー クルに笑い声

いっぱい、はじけるように踊

つている可愛い女の子がい

て思わず見 とれて しまいま

した(一体み中)

また、スナックは種類豊富



で中身も充実、裏方の女性の皆さんの心遣いに

多謝。ラス トコールまで楽しみ、二次会にもも

ちろん参加。素晴らしいパーテ

ィーを設営して下さつた皆さん、

ありがとうございました。

はダ トビツクス
1月 10日 (月 )千葉市成人を祝 う会 運営協力

1月 26日 (水)第 57回 ビギナー講習会修了式

2月 6日 (D 23年度総会に向けて役員会

3月 2日 (泳)総会 22年度決算、23年度予算、役

員、年間行事、45回アニハ
゛
サリー等議決

3月 11日 (金)東 日本大震災発生 例会会場の被害

と計画停電の為会場が使えず例会休止

3月 20日 (日 )第 36回千葉県 SDシ
゛
ャンホ

゛
リー中止

3月 27日 (日 )か ら日曜 日昼間に特別例会を開催

4月 2日 (Dお 花見中止

4月 17日 (日 )第 45回アコヽ
゛
サリーを東 日本大震災復興

支援チャリティとして開催。」FE千葉体育館を初め

て使用する。ケ
゛
ストコーラー:和 田勝氏、田島治氏、参加

者 805人。当日の募金 144,917円 とクロリヽ ―゙アニバ―サリー

会費より160,000円 を東 日本大震災義捐金寄付

5月 1日 (日 )プラス&ア ドバンスパティー開催

ケ
゛
ストコーラー:西村昌三氏、会場 :青少年女性会館

5月 13日 (金)永年の活動に対 し日本フォークダン

ス連盟より功労者表彰授与 西山美知代氏

5月 14日 (土)プラスビギナー講習会スター ト

7月 2日 (土)役員会 平成 23年度後期行事、第 46

回アニバーサ リー、第 58回 ビギナー講習会及び無

料体験会、親睦旅行、一日講習会など

7月 10日 (日 )第 9回千葉県 Do Sa Doパーティー

開催、会場 :労働者福祉センター

8月 7日 (日 )一 日講習会実施 MS/Pの講習会及び

踊 り込み、会場 :中央コミュニティセンター

8月 26日 (0～28日 (日 )ク
゛
ランドア

°
リンスホテル新高輸国

際館パ ミールで全 日本スクエアダンスコンベンシ

ョン第 50回大会が開催され、下記の方々が日本ス

クエアダンス協会より表彰された。

特別功労者表彰  川崎秀夫氏

高齢者表彰

夫婦表彰

斎藤みち子氏

黒崎啓子氏 (修二)

社会貢献表彰   クローハ―゙リーフスクエア
^ス゛

9月 7日 (泳)第 58回 ビギナー講習会開始

参加者なし、クラブ創設以来の非常事態

9月 17日 (土)千葉市青少年の日フェスタ参加協力

10月 9日 (日 )窪園会長還暦祝賀ハ―゚ティー開催

会場 :青少年女性会館、二次会 :ホテルニュ…ツカモト

10月 10日 (月 )(機 日本フォークダンス連盟千葉県

支部創立 30周年記念大会で西山隆文氏に感謝状、

西山美知代氏・高橋英夫氏・池田二三男氏に表彰状

が授与された

11月 2日 (水)第 58回 ビギナー講習会開始

講師 :入戸野尚子氏と池田二三男氏

11月 12日 (J～ 13日 (日 )親睦旅行会 東北大震災

復興支援の為松島と秋保温泉を訪れる

12月 25日 (日 )午前 MS講習会、午後 B講習会 と

MS躍 り込み、15時からX'masパ ーティー

会場 :中央コミュニティセンター、17時から忘年会

1月 9日 (月 )千 葉市成人を祝 う会 運営協力

2月 4日 (D 24年度総会に向けて役員会

ビギナーさんも楽しそう:!

卒業を間近に控え余裕の笑顔

☆ 会長からのお願い ☆

昨年度より皆様にご協力御を頂き、必要に応 じ

て会長よリメールで連絡をさせて頂いてお ります。

まだ未登録の方もいらつしゃいますので、携帯の

メールア ドレスを下記ア ドレスまで連絡下さいま

すよう再度お願い申し上げます。 (未登録の方の

み)

なお皆さんにはBCCで 配信 しますので、お知

らせ頂きましたア ドレスの個人情報の取 り扱いに

は十分注意を図 り、他の目的には使用いたしませ

ん。

会長のア ドレス kbzn24240yahoo,co.jp

【編集後記】 記事の投稿、写真の提供等 皆々様のご協力によ

り発行できますこと心より感謝申し上げます。 広報係一同


